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Présents 

 

Mmes Delphine BRETON, Delphine GUERELLE 
MM Jean-Marie NOËL, Roland BOHN, Claude BOMPARD, Adrien 
GASSER, Claude ROUSSEAU 
Sylvain BROSSE, Ludovic GIBOULOT 
 

Excusés 

 

Mme Caroline JAËGER 
MM Claude BOURZEIX, Patrick CLEMENT, Jean-Louis DUGRAVOT, 
Michel LEQUEUX  
 

 

LE BUREAU DIRECTEUR 
 

 

 
VALIDE 

 
 

 La désignation de Madame Corinne ROCHEL, licenciée auprès du Comité de Moselle, 

comme membre de la Commission des Finances de la ligue. 

 
 

 

 
 

 
APPROUVE 

 
 

 Le compte rendu du Bureau Directeur élargi du 12 février 2022. 

 

 La proposition d’établir une opération partenariale pour cette saison avec les 6 clubs de 

LNF, LFH et D2F d’un montant de 4 000 € TTC par club. 

Pour la prochaine saison et les suivantes des opérations seront programmées, les 

montants seront redéfinis et des conventions pluriannuelles signées avec chacun des 

clubs professionnels. 
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DECIDE 
 
 

 De fournir un soutien financier à la journée 100% féminine organisée par L’ATH et l’Asptt 

Strasbourg pour un montant de 1 500 €.  

Un compte rendu d’utilisation sera fourni à la ligue à l’issue de la manifestation. 

 
 De reprendre contact avec Paul CAILLET, référent Paralympique territorial Grand Est 

afin de travailler sur le développement du handball dans le cadre du para sport. 

D’étudier avec son concours sur la possibilité et l’opportunité de créer un poste sur la 

base du para sport mais englobant également les activités de sport santé, voire les 

nouvelles pratiques.  

 

 De répondre positivement à la demande d’aide du club d’Ingwiller-Bouxwiller pour son 

déplacement à Belleville-en-Beaujolais lors des quarts de finale de la coupe de France 

départementale masculine. 

Un montant de 500 € est accordé au club et un compte rendu financier sera fourni à la 

ligue à l’issue de la compétition. 

 
 
 

 
 

PREND CONNAISSANCE 
 

 
 De l’annulation de la visite du CREA de Pont à Mousson par la CTA. 

 

 Des propositions faites par les différents clubs de LNH, LFH et D2F (Grand Nancy, Metz 

HB, Sélestat, ESSAHB, Sélestat, Sarrebourg et l’ATH) et des modalités d’organisation 

d’actions partenariales avec ces clubs. 

Une harmonisation des aides est retenue, la ligue reprendra contact avec les clubs pour 
définir en relation avec chacun d’entre eux les prestations qui seront fournies. 

 
 De la rencontre entre le référent Paralympique territorial et Claude ROUSSEAU 

concernant le développement du handball dans le cadre du para sport et l’organisation 

de championnats. 

 

 De la signature de la convention le 1er avril 2022 entre la ligue et le lycée Hanzelet de 

Pont à Mousson, structure porteuse de la Section Sportive d’Excellence de Handball. 

 
 Du départ en retraite de Philippe ROTATINTI et de son remplacement ; 3 candidatures 

sont connues. 

Afin de discuter du choix du candidat, Jean-Marie NOËL prendra contact avec la 

proviseure du lycée Hanzelet. 
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 De la situation des Ressources Humaines et des offres d’emplois émises ; une offre en 

intérim pour une assistante en comptabilité, poste à Strasbourg et une offre en CDI pour 

un poste de comptable à Tomblaine. 

 

 De la campagne ANS dont le Projet Sportif Fédéral 2022 a été très récemment reçu ; 

l’enveloppe financière dévolue au Territoire n’est, elle, pas encore connue. 

A l’écriture du compte rendu, le montant de la 1ère enveloppe a été reçu et est de 359 970 € 
pour l’ensemble du handball du Grand Est. 

 

 De la mise en service du logiciel Eurécia, des modalités d’utilisation par les salariés pour 

établir leurs feuilles de présence avant la validation de ces dernières. 

 

 Du dernier conseil d’administration de la fédération. 

 

 Du dernier Bureau Directeur fédéral auquel Jean-Marie NOËL a participé. 

 

 De la venue du DTN, Pascal BOURGEAIS, courant mai 2022 pour rencontrer les CTS et les 

instances du Grand Est. 

 
 De l’appel à projet auprès des clubs pour le Beach handball. 

 
 Des inter ligues à Saint-Dié-des-Vosges et de l’engagement de la ligue. 

 
 Des difficultés rencontrées pour finaliser le budget du Final 4, en raison du manque de 

retours de la LNH et de la RGE. 

 
 De la relance de la section sportive du lycée Couffignal à Strasbourg et des problèmes 

apparues à celle du lycée Arago de Reims en raison du peu d’investissement des 

structures locales malgré l’engagement du proviseur du lycée. 
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                 Le Président Le Secrétaire général 
             Jean-Marie NOËL                      Claude BOMPARD 
 
 
  
  
 
 
 

Destinataires :   - Membres du CA et CTS 
- Comités départementaux 
- ATH, Ingwiller 
- Directrice, Assistant de direction  
- Ligue et comptabilité 


